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ASSEMBLEA ORDINARIA 
15 ottobre 2020 

VERBALE 

 

 

Debitamente convocata si è tenuta in modalità videoconferenza l’assemblea dei Soci dell’APS 
Comitato Ponti per discutere il seguente  O.d.G: 

1) Esame ed approvazione del rendiconto economico finanziario 2019;  
2) Esame ed approvazione del rendiconto preventivo 2020; 
3) Comunicazioni del Presidente; 
4) Varie ed eventuali.  

Assume la presidenza il Presidente dell’APS Comitato Ponti Massimiliano Resta; svolge le funzioni 
di segretario il consigliere Andrea Luccioni .  

La riunione ha inizio alle ore 21,15. 

Il Presidente ringrazia gli intervenuti e dichiara validamente costituita l’assemblea, presenti i Soci: 

Dario Cristini, Giulia Gerosa, Vincenzo Florio, Lucia Merlo, Paola Fraschini, Bianca Fermi, Jessica 
Fransson,Luigi Fiore, Dario Cintioli, Annamaria Agnoletto, Maurizio Cittone e ovviamente i predetti 
Massimiliano resta ed Andrea Luccioni. (13) 

Hanno inoltre inviato delega i Soci: 

Marzia Biraghi, Anna Barsalini, Antonio Costa e Mimma Di Vella. (4) 

 

Il Presidente premette all’Assemblea che il Direttivo da alcuni mesi è operativo a ranghi 
decisamente ridotti (comunque in regola con il numero minimo legale da Statuto), essendo 
intervenute nel tempo le dimissioni dei consiglieri Emanuele Quaglia ed Elisabetta Bardone. 
L’assemblea ringrazia i consiglieri tuttora in attività per l’impegno profuso in questa difficile fase. 

Il Presidente procede quindi alla lettura della propria relazione che qui si riporta. 
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“L’attuale direttivo si è insediato nel mese di giugno 2019 lavorando in continuità con quanto già 
impostato dal direttivo precedente (vedi organizzazione e realizzazione eventi già programmati) 
nonché portando a compimento l’iter di rinnovo della convenzione per l’affidamento al Comitato 
Ponti del Giardino Nascosto. 
Nei mesi a seguire si sono portate avanti le relazioni con alcune realtà no profit a carattere sociale 
che operano sul territorio come il gruppo scout CNGEI locale, nonché Opera in Fiore al Villaggio 
Barona; si è altresì intrapreso un nuovo percorso di collaborazione con altre realtà associative e 
culturali che operano nel territorio, come per esempio la Libreria Mondadori del Villaggio Barona e 
l’associazione Astrid che offre strumenti di prevenzione e di supporto per la crescita della persona.  
 
La partecipazione agli eventi organizzati dall’associazione non è stata particolarmente vasta ma 
comunque moderatamente soddisfacente e tale da motivare il Consiglio Direttivo a proseguire 
sulla strada di un maggiore coinvolgimento dei soci. Da anni i direttivi che si susseguono nella 
gestione dell’associazione si pongono questo obiettivo, cercando di conseguirlo con mezzi, 
strumenti o iniziative differenti, ma ancora risulta molto scarso lo “spirito di intraprendenza” del 
singolo socio. Questo infatti si presenta al più come un fruitore dell’associazione mancando invece 
di tutta quella componente attiva e propositiva nella vita del Comitato Ponti. Non solo, il Giardino 
Nascosto, fiore all’occhiello del Comitato Ponti, e come tale luogo focale per la socialità dei suoi 
membri, risulta ad oggi poco vissuto. Il Consiglio Direttivo attuale si pone dunque, come maggiori 
obiettivi del proprio mandato, la maggiore fruizione del Giardino da parte dei soci e in generale 
della comunità che insiste sul territorio circostante, nonché di trasmettere ai soci un più forte 
sentimento di appartenenza all’associazione e una maggiore proattività, con azioni mirate al 
coinvolgimento dei singoli. Rimane fermo in tal senso il desiderio di riprendere quanto prima le 
produzioni socio-culturali e artistiche che hanno come ideale palcoscenico il Giardino Nascosto, 
cogliendo anche le occasioni di collaborazione con le realtà associative e professionali che 
compongono Around Richard. 
 
A conclusione di quanto detto, vogliamo indirizzare un ringraziamento particolare al socio Marco 
Lusena che ha prestato la propria consulenza a titolo gratuito nell’adempimento dei doveri fiscali 
dell’Associazione.” 
 
Resta passa dunque la parola ad Andrea Luccioni per esporre all’ assemblea il preventivo di 
bilancio 2020, che qui di seguito viene  riportato. 
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PREVISIONE 2020  
  
Proventi dell'esercizio  
- Quote associative 2.400 
- Donazioni e liberalità 480 
- Altri proventi istituzionali 0 
  

TOTALE  2.880 

  
Oneri dell'esercizio  
- Collaboratori, costi staff e similari 0 
- Per il personale 0 
- Ammortamenti e svalutazioni  
immobilizzazioni immateriali 729 
immobilizzazioni materiali 396 
- Svalutazione crediti  0 
- Altri costi istituzionali 1.755 
  

TOTALE  2.880 

  
DIFFERENZA TRA PROVENTI E ONERI  
DELL'ESERCIZIO 0 

  
Proventi e oneri finanziari  
- Proventi  0 
- Oneri 0 
  

TOTALE  0 

  
Proventi e oneri straordinari  
- sopravvenienze  0 
- arrotondamenti euro 0 

 0 

  
  
Avanzo/disavanzo di gestione 0 
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Il Presidente, nel ricordare che il Consuntivo è stato inviato a tutti con la convocazione, chiede se 
ci siano interventi al riguardo. 

Nessuno prendendo la parola, consuntivo 2019 e preventivo 2020 vengono posti in votazione; non 
si registrano voti contrari mentre ai sensi dello Statuto si astengono i Consiglieri. 

Il Presidente dichiara quindi approvati entrambi all’unanimità con l’astensione degli 
Amministratori. 

 

Si passa dunque a discussioni specifiche su domande poste dai singoli partecipanti l’assemblea che 
riguardano attività associative, collaborazioni dell’ Associazione e partecipazione a bandi pubblici.  

 

Esaurito l’ordine del giorno, il Presidente dichiara chiusa l’Assemblea alle ore 22,30. 

  

 

 

     Il Presidente                                                                                             Il Segretario 

Massimiliano Resta                                                                                  Andrea Luccioni 

 


